



みんなで楽しんだ学習発表会！

1月28日（日）新野東小学校の体育館で学習発表会を開催しました。インフルエンザやコロナウィルスの流行が心配されましたが、子どもたちは全員が元気に参加できました。たくさんの方の保護者や地域の方が参観してくださって、子どもたちは緊張しながらも、しっかりと発表することができました。



3・4年生は社会科で学習した新野東小学校の歴史と昔のくらしをクイズを入れながら発表してくれました。体育で練習を頑張った跳び箱も発表し、全員が上手に跳べていました。



1・2年生は生活科のまち探検で訪れた久米自動車さんとおやつ的小屋さんのことを劇にして発表しました。たくさんあるセリフをがんばって覚えました。



5・6年生は宿泊学習や修学旅行で体験したことや感じたことを発表しました。家庭科で学習した5大栄養素については楽しい劇にして発表しました。



音楽会で発表したイツツ・ア・スモールワールド (It's a Small World)の合唱と演奏を披露しました。

能登半島地震災害義援金に協力しました

5・6年生が委員会活動で能登半島地震災害義援金の募金活動をしました。各教室や職員室を回ったり、学習発表会に募金箱を置いたりして、12062円の募金が集まりました。ご協力ありがとうございました。集まった義援金は阿南市役所に届けました。被災された方に早く日常の生活が戻ることを願います。



